

Commentaires Météo

SEPTEMBRE 202 : une pluviométrie excédentaire mais des températures proches des moyennes.

Contrairement à septembre 2023 qui fut le mois le plus chaud pour un mois de septembre, ce mois-ci a connu des températures proches des normes de saison. Les excédents de pluviométrie mensuels continuent.

Ainsi la pluviométrie, avec **81.2 mm.**, représente **124%** de la moyenne calculée depuis octobre 1985. Le cumul depuis le 1^{er} janvier 2024 arrive à **720.2 mm.**, soit **127%** de ce qu'il devrait être. Le mois de septembre **le plus sec** est celui de 1989 avec **1.1mm.** et **le plus arrosé** a été celui de **1990** avec **239.8 mm.**

Les températures minimales ont varié de **6.9°C.** le 09 à **17.5°C.** le 03 tandis que les maximales sont passées de **18.5°C.** le 26 à **29.6°C.** le 06.

Il n'y a eu que **2 jours** avec des températures maximales supérieures à **25°C.**

Avec **11.5°C.** de moyenne journée pour les minimales, cela correspond à **+ 0.3°C.** par rapport aux moyennes depuis 39 ans et avec **22.0°C.** de moyenne journalière pour les maximales, c'est **- 0.2°C.** de moins.

Le mois de septembre le plus chaud fut celui de 2023 avec **14.3°C.** pour les minimales et **25.7°C.** pour les maximales.

A l'inverse, les mois de septembre les plus froids furent 2001 pour les minimales avec **9.4°C.** et 1986 pour les maximales avec **19.2°C.**

Joseph Clavier

